

**zu TOP .....**

Mainz, 23.01.2014

**Anfrage 1810/2010 zur Sitzung am 03.11.2010**

**Römisches Theater (CDU)**

Die Bahnstation „Römisches Theater“ (früher Mainz-Süd) trägt die Kunde von den römischen Wurzeln unserer Stadt in alle Lande. Die Realität ist allerdings, dass zur Erhaltung dieses römischen Erbes, dessen Erschließung vor allem dem Landeskonservator Dr. Rupprecht zu verdanken ist, derzeit wenig geschieht. Das betrifft sowohl den Schutz der bisher freigelegten Teile des Bühnentheaters gegenüber Witterungseinflüssen als auch – damit in Verbindung stehend – Überlegungen zu einer wie auch immer gearteten zeitweisen Nutzung.

Wir fragen daher die Verwaltung:

1. Welche Konzeption hat die Verwaltung in Bezug auf die Erhaltung und die zukünftige zeitweise Nutzung des Römischen Theaters?

Dr. Andrea Litzenburger  
Fraktionsvorsitzende